

Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V.

Aktuelle Presseinformation 2-2019

Märchenausstellung bei Wendt & Kühn noch bis Ende März erlebbar

Bereits über 500 Schülerinnen und Schüler nahmen an märchenhafter Unterrichtsstunde teil

Bereits über 500 Schülerinnen und Schüler aus dem Erzgebirgskreis begrüßte die Traditionsmanufaktur Wendt & Kühn seit Juni letzten Jahres zu einer märchenhaften Unterrichtsstunde. Sie ist ein pädagogisches Angebot, das Grundschulen in die aktuelle Sonderausstellung „Im Reich der Fantasie – Märchen-, Tier- und Kinderfiguren“ nach Grünhainichen führt. In den sächsischen Winterferien können die kleinen Besucher die Ausstellung zudem in speziellen Ferien-Entdeckerführungen erleben.



Die Schülerinnen und Schüler, die bereits an der Aktion teilnahmen, schauten gebannt auf Rotkäppchen, Sterntaler und Aschenbrödel in den Ausstellungsvitrinen, lauschten einer Märchenvorleserin und lösten märchenhafte Sachaufgaben. Beispielsweise aus Großschirma, Olbernhau und Zschopau hatten sie sich auf den Weg gemacht, um das Thema Märchen, das Teil des Lehrplans der Grundschüler ist, einmal anders zu erleben. Und so erfuhren sie, dass im Hause Wendt stets viel gelesen wurde – auch Märchen. Es wundert daher nicht, dass die Gestalterinnen Grete und Olly Wendt um das Jahr 1930 neben Engel- und Kinderfiguren ebenso zahlreiche Märchenfiguren entwarfen.

Die strahlenden Kinderaugen beim Blick auf die fantasievoll gestalteten Figuren bestärkten Katja Findeisen, Leiterin der Wendt & Kühn-Welt, in der Entscheidung, Schulklassen der Region in die Ausstellung einzuladen. „Durch Bilder und Erzählungen wissen wir, dass Kinder schon immer beliebte Gäste in unserer Manufaktur waren. Anlässlich unserer aktuellen Schau haben wir diese Tradition wieder belebt und ein pädagogisches Angebot für die Klassenstufen eins bis vier entwickelt.“

Noch bis Ende März 2019 können sich Schulkassen für das Märchenprojekt, das vom Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e.V. unterstützt wird, anmelden. Zudem steht

die Ausstellung auch allen andern Besuchern offen (Gruppen auf Anmeldung). In den sächsischen Winterferien werden außerdem spezielle Ferien-Entdeckerführungen für Kinder angeboten (dienstags, mittwochs und donnerstags).

Ab 13. April 2019 wird dann eine neue Ausstellung zu sehen sein. Unter dem Titel „Auftrag erteilt!“ werden Sonderfiguren gezeigt, die als Auftragsarbeiten für Unternehmen, Institutionen und Fachhändler entstanden.

Die Ausstellung in der Wendt & Kühn-Welt in Grünhainichen ist täglich von 10 bis 17 Uhr geöffnet.

Bild-Quelle:

- Fotograf: Andreas Bauer – Schüler der Grundschule „Am Wasserturm“ aus Großschirma lauschen einem Märchen
- Genehmigungen für das Fotografieren der Schüler/innen liegen der Schule vor.

Kontakt:

Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V.
Geschäftsführer Dieter Uhlmann
09546 Olbernhau
Albertstraße 15
Telefon: 037360/72442
www.erzgebirge.org
verband@erzgebirge.org

DR. STERNKOPF media group
Fabrikweg 4
09557 Flöha
Telefon: 03726 7929190
www.sternkopf-media.de
holzkunst@sternkopf.biz

Olbernhau, den 13.02.2019